

地域へ発信!

総合的な学習の時間や生活科の学習で学んだこと

牧小学校『わくわく発表会』

牧小学校では、総合的な学習の時間や生活科で、自ら体験したり学び漸くたりしたいことをまとめ、全校の仲間や地域の方々に伝える学習を展開しています。

1月31日(土)、「わくわく発表会」を行いました。1年「秋のあわぢやひあそぼう」2年「りサイクルあわぢやあそび」では、自分たちの作ったおもちゃの遊び方を堂々と大きな声で発表しました。発表後も、保育園の皆さんが楽しそうに遊んでいる様子を見て、1・2年生は大満足でした。

3年「昔の暮らし」では、自分たちが実際に見学したりやってみたりしたことを、4年「あれいな牧」では、「川やつサイクル等について調べたり」とを中心じて、画用紙等に見やすく述べ、一人ひとりが身振り手振りをつかながら話すことが出来ました。5年「牧の野菜を知ろう」では、パソコンを使って視覚についたえりょう、「6年「わたしわくわくあそぶ」と福祉学習の足あと」では、「グループに分かれ劇や体験も交えながら発表

しました。

この発表会おじひ全校児童は、それぞれ学級で今まほどの学習を振り返りながら話したり、みんなに表現し伝え合うことで試行錯誤しながら当日を迎えた。子どもたちの、準備から真剣に取り組み、生き生きと発表する姿から、大きな成長を感じるところもあり、心躍るものと大きき地域の皆さんと共に過ごすひとがあつた。

▲楽しくおもちゃを紹介(1年生)



▲わかりやすく発表(3年生)



▲発表も工夫して(4年生)



▲劇を交えて堂々と(6年生)

ハートピア安八PC研修室へ
来てみませんか?

パソコンボックスティアの皆さんのが
好意で、パソコンの使い方の学習やイ
ンターネットの体験ができるほか、個人
宅での使用の機器等に関する質問も承
ります。お気軽にお越し下さい。



◎3月の展示

- ・書道同好会【安八道場ギャラリー】
- ・おもり絵【中央公民館ロビー】

文化協会からのお知らせ



2月例会成績

優勝	小里 功	五段
一位	松永 博	五段
三位	安井 昇	二段

安八棋友会